



みんなが幸せになる子育てを

ポラン

「いろんなこども」

3月23日、41名の卒園生が巣立っていった。日本の子どもは自己肯定感が低いと言われるが、そうだろうか。園児はみんなはつらつとして「自分」を生きている。彼らが、良いことも辛いことも、人生の食べ物として、栄養にして、みんな同じでなくていいから、自分らしく、「自分」を生きて行ってほしい。

さて、ちょっと前、小学2年生の卒園生が、「お話を作った。」と私に語ってくれた。彼はまだその言葉を知らないが、彼が語ってくれたのは立派な「詩」だった。

子どもがいっぱい

いろんな子どもがいる

運動神経がいい子どもがいる

よくおこる子どもがいる

頭がいい子どもがいる

おもしろい子どもがいる

そんな子どもたちが はなぞの保育園にいます

これからも、いろんな子どもが、その子らしく、健やかに育つ園でありたい。皆さま、1年間、支援センターをご利用くださり、有難うございました。
柳瀬寛洲

4月の予定

※通常オープン 9:00~12:00・13:00~16:00 / 土曜オープン 9:00~12:00

月	火	水	木	金	土
1 オープン	2 オープン	3 オープン	4 オープン	5 オープン	6 お休み
8 オープン	9 オープン	10 オープン	11 オープン	12 オープン	13 オープン
15 オープン	16 オープン	17 オープン	18 オープン	19 オープン	20 お休み
22 オープン	23 オープン	24 オープン	25 オープン	26 オープン 金曜ポラン 支援センター エフロンシアター	27 オープン
29 おやすみ (昭和の日)	30				

～支援センターの利用にあたって～

ご利用は全て**予約制**となっております。



催しやご利用は変更になることがあります。参加を予定している方は直接支援センターにお問合せください。

中学3年生と「赤ちゃんだっこ・ふれあいタイム」

3月7日（木）10時30分 園小ホール



卒業を前に都幾川中学校3年生の生徒さん約40名が来園しました。

子育て支援センターで参加者を募り、ご協力していただいたのは20組の親子さん。

10組のグループに分かれ、保護者から結婚・出産・育児などのお話をいただきました。その後、赤ちゃんを抱っこしたり遊んだり。



生徒さんからの「感想文」はしばらく、支援センターに置いてありますので、ご協力いただいた保護者の方はご覧ください。学び舎を離れ、それぞれにはばたく人達とふれあい、私どもも楽しく良い機会を頂けたと思います。ご卒業おめでとうございます！！

……赤ちゃんがとても小さくて、あたたかかったです。また、お母さんやお父さんが、子育ての大変さや、やりがい、大切なことをたくさん答えてくださって。将来の自分に生かせるようにしていきたいと思いました。……。 (パンダグループ)

「感想文」

……僕は赤ちゃんを初めてだっこしました。とてもかわいかったです。けっこうしてみたいと思っていたのですが、お金がたくさんかかることなどわかったので、まじめに仕事をして、お金をためていきたいです。とても楽しかったです。……。 (うさぎグループ)

……子どもをさずかるのは、当たり前にはできることではなくて、「奇跡のようなことなんだ」と改めてわかりました。自分の子どもは何をしていても可愛いという事と、昨日できなかったことが今日出来るようになり、成長をすぐに感じてとてもうれしくなるということ、子どもを持つことのすばらしさをたくさんしることができました。……。 (アイスグループ)

金曜ポランひろば

3月8日（金）10時30分 支援センター
おはなし会とおやつを試食「たらしもち」

ホットプレートで焼いた郷土のおやつをみんなで食べました。

小麦粉を水で緩めにして、焼くだけ。お子さんには甘辛味。保護者にはふきのとう味。

ほんのりと苦みが春を感じさせました。みんなよく食べていましたよ。



おしらせ

令和5年度のポランひろばを利用していただきましてありがとうございます。

新年度は、4月26日（金）より支援センターで「金曜ポランひろば」を行います。また、5月から「お山のひろば」「おとあそび・うたあそび」「ふれあいリトミック」を開始します。

平日の支援センターは静かでゆっくり遊べると思いますので、是非お越しください。

ご面倒でも、ご利用の際にはお電話をいただけると幸いです。4月からもよろしく願います。